

#PERSONENVERKEHR 27. September 2016

DB Fernverkehr: Arbeitgeber blockiert Verhandlungen zu neuem MAS!

Das Mitarbeiter-Anreiz-Systems (MAS) ist wohl bald Geschichte. Der Arbeitgeber hat die Verhandlungen über eine Weiterentwicklung scheitern lassen.

EVG und der GBR hatten eine Verbesserung von MAS gefordert. Klarer, fairer, transparenter – so wie es die Beschäftigten wollen. Der Arbeitgeber war dazu in mehreren Verhandlungsrunden nicht bereit und hat unsere Vorschläge bisher kaltschnäuzig abgeblockt.

Am 27. September 2016 hat der Aufsichtsrat der DB Fernverkehr AG nun Herrn Heinz Siegmund zum neuen Personalvorstand ernannt.

Wir erwarten von ihm eine Korrektur der Arbeitgeberhaltung und konkrete Schritte, um die Verhandlungen doch noch erfolgreich abzuschließen.

Downloads



Aushang

(PDF, 52.44 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/16-09-27-Schluss_mit_MAS.docx.pdf)